



## Séjour à Endigen 2

publié le 29/03/2014 - mis à jour le 03/04/2014

Jeudi soir, les élèves ont passé leur première soirée en famille. La moitié d'entre-eux ont accompagné leurs correspondants pour une « soirée théâtre » car ceux-ci participaient comme acteur ou musicien.

Vendredi, le groupe est parti en bus pour le lac de **Constance**. Après avoir traversé la **Forêt Noire**, ils ont rejoint le lac qui fait la frontière avec la **Suisse**. Une visite organisée de Constance leur a permis de découvrir la ville, puis après un quartier libre, ils ont fait la traversée du lac, en bac, pour rejoindre **Meersburg** de l'autre côté. Le temps étant magnifique, ils ont pu se balader dans la petite ville avant de rejoindre le bus pour un retour à **Endingen**. Samedi et dimanche se passent en famille.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.